



～3月20日(水) 平成30年度卒業生 67名 巣立ちの時～

いよいよ3月に入りました。今年は、男子30名、女子37名、合わせて67名の卒業生が、岩滑小学校を3月20日に巣立ちます。保護者の皆様には、感慨もひとしおのことと思います。

この6年生は、最上級生として下級生のお手本となる姿をたくさん見せてくれました。入学式では、優しく頼もしい姿を1年生に見せてくれました。修学旅行では、どこでもあいさつやマナーがよいと褒められました。運動会や学習発表会では、最上級生らしい質の高い発表で楽しませてくれました。また、落ち着きと盛り上がりのある授業、てきぱきとスムーズに流れる給食準備、毎日同じように廊下を掃く姿、外からみえたお客様にさわやかにあいさつをする様子など日常の生活でも「岩滑小の顔」にふさわしい態度でした。この6年生の姿を見て、私たち教員は「今のままで、半田中へ行けばいい」と感じています。卒業生を送り出す時、「中学校へ行ったら、〇〇しないとだめだよ」と言わなければならないのは、教員にとって悲しいことです。私たちは「今のままでいいんだよ」と卒業生の背中を押せることが、一番の喜びなのです。ここまで育ててくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。6年生の子たちとすばらしい日々を過ごすことができました。



祝福を受ける6年生

育友会 卒業記念品・進級祝い品

☆卒業生 スタンドクロック ☆1年生 漢字ノート ☆2年生 漢字ノート
☆3年生 5割方眼ノート ☆4年生 5割方眼ノート ☆5年生 5割方眼ノート

～温かい雰囲気「6年生を送る会」を開催しました～

3月4日(月)の5時間目に「6年生を送る会」を開催しました。これまで通学団やペア活動、委員会活動、クラブ活動などでお世話になった6年生に、下級生が心のこもったお祝いをしました。それぞれこの日のために一生懸命練習をして、6年生に披露しました。そして、6年生からは下級生へのお礼と教員への感謝の言葉が送られました。6年の間には、とても幼かった時期や不安定だった時もあったことと思います。それでもあきらめずに関わった教員にとって、驚きと喜びが混ざった素敵な贈り物となりました。



1年「やってみよう」



2年「タッタ」



3年「時よ」



4年「6年生にありがとう」



5年「思い出のアルバム」

6年「明日を信じて」

～いつもありがとうございます 「感謝の会」～

2月25日(月)の朝、「感謝の会」を開催しました。毎日登下校の見守りをしてくださっている交通指導員さんや安全パトロールの方々、授業や行事で手助けをしてくださる岩滑小応援隊の方々に、お礼の言葉と感謝状を贈呈しました。児童を代表して、児童会長の松垣賢太朗さんが、岩滑小応援隊のみなさんには、「ミシンや調理実習などの難しい学習もていねいに教えてくださり、とても感謝しています。」交通指導員さんや安全パトロールのみなさんには、「いつも笑顔であいさつをしてくださるおかげで、とても元気をもらっています。」と感謝の言葉を伝えました。そして、最後に児童全員で「ありがとうございました。」とお礼を言いました。幾世校長より、1月に亡くなられた榊原幸宏さんへの追悼の言葉があり、全校児童・教員が黙祷をしました。その後、参加された皆様へ感謝を述べました。

この一年、児童が事故に遭わず元気に、さまざまなことを学んで成長できたのも地域の方々の助けがあつてこそ、です。本当にありがとうございました。



感謝状を渡しました

～6年間過ごした学校へありがとう 「愛校作業」～

2月22日(金)に6年生による愛校作業が行われました。3月に岩滑小を巣立つ6年生が、学校の掃除をしました。6年間過ごした教室や体育館にワックスをかけたり、何度も遊んだ遊具にペンキを塗ったりしました。



タイヤのペンキ塗り



体育館ワックスがけ



なわとび板ペンキ塗り

～平成31年度前期児童会役員にバトンが渡されました～

3月4日(月)の朝会で任命式を行いました。その中で平成30年度後期児童会役員から次年度前期役員に校旗の受け渡しをしました。これで児童会の仕事も31年度前期役員にバトンタッチされます。次年度の入学式から活躍します。

会 長	松田 紗弥	役 員	土平 啓斗	役 員	東 隼摩
役 員	岸 龍之輔	役 員	森 衣咲妃	役 員	中川 瑠菜
役 員	後藤 虹葉				

半田市教育委員会から「ごんごん駅伝大会」についての連絡

過去7回の大会を開催してきた「ごんごん駅伝大会」ですが、以下の理由から今後の大会継続が困難であるため、平成30年度の第7回大会をもって大会を終了いたします。何卒ご理解をお願いいたします。

【終了の理由】

- ・特に小規模校において、選手選考が難航するとともに、その選手に過度な負担がかかっていること。
- ・2学期の終業式の午後に大会を行うことは、様々な面で支障があること。
- ・また、日程を変えて他の時期に行うことは、他の行事との関連もあり、難しいこと

【本件に関する問い合わせ】半田市教育委員会 学校教育課 TEL 0569-21-3111